GPJ – GRUPOS PARROQUIALES JUVENILES

GRUPOS DE ADOLESCENTES (1ºESO a 4ºESO)

Adolescentes junior (1°ESO y 2°ESO)

¿Cuándo? Todos los viernes del curso escolar de 20:00h a 22:00h

¿Dónde? En las dos sedes de GPJ (salones parroquiales de S. Juan de la Vera Cruz (C/ Moratín) y en los salones parroquiales de Sta. Catalina (Avda. de Burgos)

¿Qué vamos a hacer? Durante los encuentros de cada viernes realizaremos distintas actividades: dinámicas, talleres, juegos, deporte, ratitos de oración... adaptadas a las distintas edades que nos ayudarán a trabajar diferentes valores tan necesarios en la adolescencia. Terminamos cada reunión cenando juntos.

Adolescentes senior (3°ESO y 4°ESO)

¿Cuándo? Los viernes del curso escolar cada quince días de 22:00h a 00:00h ¿Dónde? En la sede de GPJ de la parroquia de S. Juan de la Vera Cruz (C/ Moratín) ¿Qué vamos a hacer? Los encuentros comienzan cenando y continúan con diferentes charlas o dinámicas que nos ayudarán a trabajar los diferentes intereses que se despiertan en estas edades. Para ello contaremos con la visita y el testimonio de diferentes personas. No faltarán las veladas, el deporte, juegos...

Actividades extras

Voluntariado: Los viernes de 17:30h a 18:30h, cada quince días o una vez al mes, realizaremos un voluntariado en la residencia de ancianos de la Ciudad del Bienestar donde nos prepararán diferentes actividades intergeneracionales para realizar con los más mayores y así poder compartir con ellos.

Convivencias: Una vez al trimestre lo dedicaremos a pasar un día o un fin de semana de convivencia para poder seguir conociéndonos más, hacer piña y desconectar del curso y del día a día. No puede faltar el contacto con la naturaleza, los juegos, las reflexiones y oraciones, el deporte...

Torneos de fútbol: A principios de junio participamos del torneo de fútbol San José que organiza el Seminario de Burgos donde podemos formar diferentes equipos y jugar por llevarnos el título. Aprovechamos para entrenar semanas antes.

Varios: A lo largo del curso surgen muchos planes. La Delegación de Juventud de la Archidiócesis de Burgos nos propone varias ocasiones para poder juntarnos y hacer muchas actividades. Hay otras que en nuestro grupo se han convertido en tradición: Participar y organizar el Vía Crucis juvenil en Semana Santa, ayudar a preparar la alfombra de serrín para la procesión del Corpus Christi, participar en el rosario de la aurora en mayo...

GRUPOS DE JÓVENES (Bachillerato, FP, universitarios y profesionales) **Grupo juvenil**

¿Cuándo? Los viernes del curso escolar cada quince días de 22:00h a 00:00h ¿Dónde? En la sede de GPJ de la parroquia de Sta. Catalina (Avda. de Burgos) ¿Qué vamos a hacer? Después de los encuentros de los adolescentes es el turno de los mayores. Comenzamos cenando y continuamos con diferentes charlas o dinámicas que nos permiten reflexionar acerca de algún tema de interés relacionado con la dimensión humana y cristiana. Contamos con la participación de diferentes personas, profesionales e instituciones que nos ayudan a ello con sus visitas y testimonios.

Grupo de fe

¿Cuándo? Todos los domingos de 18:00h a 19:00h

¿Dónde? En la sede de GPJ de la parroquia de S. Juan de la Vera Cruz (C/ Moratín) ¿Qué vamos a hacer? Hay veces que tenemos preguntas existenciales que no y no encontramos respuestas satisfactorias en nada. Buscamos y no encontramos. En este grupo, en un ambiente familiar y de confianza, compartiremos preguntas, vida y fe. Encontraremos las respuestas en Dios a través de charlas, formación y cenas.

Actividades extras

Convivencias Una vez al trimestre aprovecharemos a irnos un fin de semana de convivencia fuera de Aranda para desconectar y cambiar de aires. Nos dará tiempo a todo: Senderismo, visitas de interés, fiesta, dinámicas, playa, barbacoas, reflexión y oración... Esto nos ayudará a conocernos más y hacer familia.

Retiros espirituales De vez en cuando es importante tomarse unos días de silencio, desconexión y apartarse del ruido y de las rutinas y así poder reflexionar y rezar acerca de tu futuro, de lo que quieres en tu vida... A través de los retiros que organizamos a lo largo del curso desde GPJ y los retiros de Bartimeo, Effetá y Emaús, podrás aprovechar y encontrar esos momentos.

ACTIVIDADES COMUNES

Misa Joven

Todos los domingos tenemos una cita con Jesús en Misa. Este curso nos lo hemos tomado muy en serio y aunque a veces nos pueda dar pereza, nos aburramos o no organicemos los horarios bien para guardar un ratillo...; Misa de jóvenes! ¿Dónde? En la Parroquia de S. Juan de la Vera Cruz a las 19:30h los domingos. Tanto adolescentes como jóvenes crearemos en la iglesia un ambiente en el que nos sintamos como en casa. Será ese momento de la semana especial. Para ello contamos con un nuevo coro de jóvenes y la Misa estará preparada por nosotros. Al terminar y si los exámenes no aprietan habrá tardeo y merienda. El lunes lo comenzaremos con otro espíritu

Acompañamiento espiritual y humano

Todos necesitamos tener ese referente en la vida y esa persona con la que podamos hablar de todo, abrir nuestro corazón y nos podemos desahogar en un ambiente de confianza y seguridad sin miedo a que nos juzguen. Tanto los sacerdotes como los monitores realizan ese acompañamiento personal en el que entran en juego las

cosas del día a día como las inquietudes y la fe. Es una manera bonita de ir creciendo interiormente poco a poco sin sentirte solo e incomprendido.

Carné GPJ

Una de las formas de demostrar que perteneces a un grupo es con un carné. En GPJ no somos menos y contaremos con uno personalizado. A lo largo del curso en Aranda surgen muchos eventos y con el carné podremos disfrutar de descuentos y ventajas en esas actividades de ocio y deportivas en nuestra villa.

Convivencia de Navidad

Si cursas entre 2ºEPO a 3ºESO tienes una cita previa a las vacaciones de Navidad del 13 al 15 de diciembre. Nos iremos de mini campamento un fin de semana a un albergue donde podremos preparar, de la mano de Panivin, esos días tan especiales donde nace Jesús. Gymkanas, campanadas, talleres, oración y reflexión, teatro, deporte, villancicos... Sacaremos inscripciones y haremos una reunión previa.

Campamentos de verano

Continuando con la apuesta en la educación de valores a través del ocio y tiempo libre ya que seguimos con la tercera edición de los campamentos de verano interparroquiales. Excursiones, rutas, baile, talleres, gymkanas, deporte, naturaleza, piscina, parques de atracciones... Panivin convoca del 2 al 13 de julio a los niños que hayan cursado entre 2ºEPO a 3ºESO. El lugar lo descubriremos a medida que se acerquen las fechas junto con las inscripciones...; No te despistes que vuelan!

Jubileo de los jóvenes en Roma

Este año 2025 se celebra en Roma el año jubilar. Un año extraordinario en el que el Papa Francisco llama de manera especial a los jóvenes a peregrinar a Roma la última semana de julio y la primera de agosto. Desde GPJ participaremos junto con cientos de jóvenes de la archidiócesis de Burgos sumándonos a miles en la ciudad eterna. Una experiencia inolvidbale.

Peregrinación - voluntariado a Lourdes

Cuantas veces uno se siente inútil y no sabe cómo ni donde ayudar. La respuesta es clara: ¡Para servir, servir! La peregrinación diocesana al santuario de Lourdes con enfermos puede ser una oportunidad para servir y ayudar. Los primeros días de septiembre nos espera un viaje diferente, junto con más jóvenes y enfermos que necesitan de nuestras manos y sonrisas para disfrutar de la compañía de la Virgen María en el santuario francés.